

Telekonsultation/Teleradiologie

Redaktion: M. Reiser · G. Gell

- G. Gell
Teleradiologie 65
- W. Hruby · G. Pärtan · St. Newrkla · K. Lomoschitz · H. Mosser
Telekonsultation 2001 – Bericht des Arbeitskreises Telekonsultation der Österreichischen Röntgengesellschaft (ÖRG) 66
Teleconsultation 2001 – Working group report of the Austrian Roentgen Society (ÖRG)
- J. Bodemeyer · G. Mariß · S. Gursky
Teleradiologie – Segen oder Fluch? Vier Jahre Routine im Teleradiologischen Datennetz Nordhessen 71
Teleradiology – a blessing or a curse
- K. Adelhard · M. Matzko · R. Brüning · N. Holzknecht · V. Stark · M. Reiser
Universitätskliniken als Zentren radiologischer Leistungsallianzen im ambulanten und stationären Sektor 82
The role of university hospitals as centers of excellence for shared health-care-delivery of in- and outpatients
- U. Engelmann · M. Schwab · A. Schröter · P. Rusu · H.-P. Meinzer
Evaluation des CHILI-Teleradiologienetzwerks nach 4 Jahren im klinischen Einsatz 87
Evaluation of the CHILI teleradiology network after 4 years in clinical routine
- M. Eichelberg · J. Riesmeier · A. Thiel · P. Jensch · D. Emmel · A. Haderer · J. Ricke
L. Stohlmann · J. Bernarding
Standards für den sicheren Datenaustausch in der Teleradiologie am Beispiel der Bild- und Befundverteilung 94
Standards for the secure data interchange in teleradiology put into practice for image and report distribution
- M. Walz · G. Weisser · R. Bolte · J. Teubner · R. Loose · C. Düber
Qualitätssicherung mit Teleradiologie 101
Quality assurance with teleradiology
- D. Vorwerk
Neue internationale Wege in der radiologischen Fort- und Weiterbildung: www.eurorad.org – ein Projekt der EAR zur Onlinepublikation radiologischer Daten 109
New international ways in radiology continuing education: www.eurorad.org – an EAR project for online publication of radiological data
- M. Walz · D. Dinter · G. Weisser · C. Reimann · R. Bolte · C. Düber
Die Zukunft der Teleradiologie: Ergebnisse des Expertentreffens Teleradiologie des Gesundheitsnetzkongresses 2001 113
The future of teleradiology: results of expert meeting 2001

Freies Thema

- W. Gross-Fengels · C. Miedeck · P. Siemens · R. Appel · K. Mückner · J. Finsterbusch
H. Bonas
PACS: Vom Projekt zur Realität. Erfahrungsbericht über die vollständige Digitalisierung der Radiologischen Abteilung eines Schwerpunktkrankenhauses 119
PACS: from project to reality. A report on the complete digitalisation of the radiological department of a major hospital

